
Tout ce qu’il faut savoir sur 
le verbe russe
La morphologie pour les nuls



Dans toute forme verbale il y a deux parties : 

radical terminaison

{čitáj-ot}

{čitá-l-ø}



Un même radical verbal se présente sous la forme de 
deux bases différentes :  

čitaj

čita{ }
base du présent

base de l’infintif

govor’-

govor’-i-{ }



A partir de la base du présent 
on forme : 

{čitáj-}
{čitáj-a}

{čitáj-u}

{čitáj-ø}

{čitáj-uš:’-oj}

{čitáj-om-oj}

(indicatif présent)

(gérondif présent)

(part. présent
actif)

(impératif)

(participe présent passif)



A partir de la base de l’infinitif
on forme : 

{čitá-}
{čitá-l-ø}

{čitá-t’}

{pro-čitá-vš-oj}

{pro-číta-nn-oj}

{pro-čitá-v}

(infinitif)

(passé)

(part. passé
actif)

(participe passé passif)

(gérondif pas.)



morphologie du présent:

2e conjug.1ère conjug.

1ps

2ps

3ps

1pp

2pp

3pp

{-u}

{-oš}

{-ot}

{-om}

{-ot’e}

{-ut}

 
mouillure
+ palat.

des
vélaires

{-u}

{-iš}

{-it}

{-im}

{-it’e}

{-at}

>palat. générale


